

Se han ocupado Grep, San Lorenzo y Camaraza y con ellos queda cortada la energía eléctrica que

abastecía a Barcelona

También se ha proseguido el avance hacia el Mediterráneo, ocupándose los vértices Gralla, Espadella, Monsiegra y Fustes. - En el sector de Espiel, del frente de Córdoba, se rechazó duramente un intento de ataque enemigo

CRONICA DE GUERRA

Las fuerzas de Galicia asomándose al Mediterráneo

Llevamos dos días de grandes jornadas en los días de ayer y hoy, que si bien no emocionan como aquellas que señalan conquistas de capitales de provincia o de grandes ciudades, en cambio encierran dos grandes triunfos de extraordinario valor por el terreno y para la producción nacional, ya que en estas dos jornadas se ha salvado nada menos que la riqueza industrial y agrícola de toda Cataluña.

Es decir, su presente y su porvenir y que es al Ejército de Franco al que los catalanes de bien mostrar su agradecimiento fervoroso y muy principalmente a las fuerzas del Ejército de Navarra y Aragón.

Si ayer los nacionales realizaron una amplia y genial maniobra sobre Tremp para salvar aquellos embalses y las centrales de energía eléctrica, para librarlos de la destrucción que los rojos tienen a gala realizar, hoy los muchachos dirigidos por Moscardó han conquistado para España los embalses y centrales hidroeléctricas de San Lorenzo y Camaraza; con tanto el fluido a Barcelona, y, en fin, quedando en nuestro poder lo último que faltaba por conquistar en materia de fuerza de energía eléctrica. El arrojado puesto en este empeño por los soldados de España ha hecho el milagro. Deberán pensar los buenos catalanes que sin este arrojado, sin arriesgar como arriesgaron ayer y hoy sus vidas, para llegar pronto y evitar las destrucciones que hasta ahora eran de esperar, se hubiera destruido por muchos años, por muchísimos años, casi para siempre, la riqueza casi envidiada de Cataluña.

Se explica, por esto, que ayer y hoy, a los soldados de Moscardó se les recibiera no sólo con júbilo extraordinario por los naturales del país, sino que hasta para recibirles, dignamente, se levantaron arcos triunfales. Que no olvide nunca esto Cataluña: Que ha vuelto a ser su dueño de todo aquello que era su legítimo orgullo gracias a Navarra y Aragón, que no olviden que se lo deben todo a Franco, a Franco que en su cariño a todos los españoles no piensa en otra cosa más que en liberar el territorio y la riqueza nacional de la tiranía y la traición destructora del marxismo.

Nuevas presas se hicieron ayer por Mora de Ebro y entre otras cosas se ocupó un gran laboratorio químico industrial, en el que se encontró de valor incalculable una formidable cantidad de mercurio. En el mismo Mora fué encontrado un gran depósito de aceite, propiedad de la Generalidad, según re-

EL MEDITERRANEO A LA VISTA

No podemos terminar nuestra crónica, sin registrar este precioso acontecimiento. El mismo Parte Oficial no ha podido sustraerse a esta emoción. Las fuerzas de Galicia han ocupado el vértice Turmel, desde el cual se ve el mar.

Ayer habíamos de que las fuerzas del sector de Tortosa ir valzaban con las del general Aranda, para llegar a la costa y es en esta última jornada, donde los soldados gallegos dieron el fuerte empujón que les hace contemplar el Mediterrá-

zaba un cartel, en cuyo depósito se encuentran 92.000 litros del mejor aceite, ya que el de Lérida es el mejor aceite de España.

En fin, para que el día sea completamente satisfactorio, las fuerzas de Galicia han hecho un enorme avance, conquistando numerosos pueblecillos y vértices y más vértices, quedando mediada la tarde a seis kilómetros de San Mateo y poseyéndose de importantes alturas desde las que se ve el mar. Falta tan sólo el valle de Castellón de la Plana y llegando a continuación al mar, a donde no se tardará en llegar.

Entretanto en Barcelona hoy

estarán totalmente a oscuras y con las fábricas paralizadas por falta en absoluto de fluido eléctrico.

Y entretanto también dimiten Blum, creyéndose que le sustituirá Deladier.

Con este cambio que se produce al otro lado de la frontera, ¿qué van a hacer ahora los bolcheviques rojos españoles sin el apoyo de Francia?

Buen comienzo para un nuevo Gobierno, señor Negrín.

Las fuerzas de Galicia asomando al mismo Mediterráneo, las fuentes de riqueza de Cataluña en nuestro poder y quedarse sin el amigo de la frontera es un buen principio para un Gobierno.

Claro que, de todas formas, fuera este u otro el principio, ¡para lo que iba a durar!

EL TEBIB ARRUMI

EN BARCELONA LA FALTA DE ENERGIA ELECTRICA DA LUGAR A UNA MANIFESTACION TUMULTUOSA

La "policía" roja se enfrenta con ellos resultando dos muertos y veinte heridos

Paris, 8 (a las 23.15). —El corresponsal en Barcelona del diario "Paris Soir" comunica que hoy se han sentido las primeras consecuencias de la ocupación por las fuerzas del Generalísimo Franco de los célebres saltos de agua de Tremp, cuyas centrales hidroeléctricas están funcionando con equipos de ingenieros y mecánicos a las órdenes del Gobierno Nacional español.

Por falta de energía eléctrica han dejado de funcionar los tranvías y el Metro y asimismo bastantes fábricas.

A consecuencia precisamente de la falta de comunicaciones, muchos talleres se vieron obligados a cerrar, por no poder acudir al trabajo los obreros.

Por este motivo ha aumentado el descontento en la capital catalana.

Esta tarde tuvo lugar una manifestación que se dirigió al edificio que ocupa el llamado Gobierno, para que éste confirmara las noticias de haber perdido Cataluña las centrales hidroeléctricas de Tremp.

Uno de los ministros se vio obligado a pronunciar un pequeño discurso, en el que inten-

tó convenir a los manifestantes de que la falta de energía eléctrica era debida a una avería.

Estas manifestaciones fueron recibidas con gritos: "Queremos saber la verdad". Ante la actitud hostil de la multitud, se dió ordenes a la "Policía" para que procediera a disolverla, cosa que se logró, no sin antes tener lugar un choque entre los manifestantes y aquella, de resultados del cual quedaron dos muertos y unos veinte heridos, algunos de estos de gravedad.

UNA NOTA INGLESA A LOS ROJOS

San Sebastián, 8. — "La Gaceta del Norte" publica una información en la cual se asegura que el Gobierno inglés ha remitido una nota muy enérgica a los rojos españoles indicando la necesidad de que se den las órdenes oportunas para en lo sucesivo tengan que evacuar alguna población no la destruyan por placer y llamen la atención para que tengan más respeto a los prisioneros y rehenes.

Impresiones de mi visita al Documento Nacional

Son las siete de la tarde. Penetro en el Local Centro de Cultura Militar, atraído irresistiblemente por ese lazo misterioso con que la madre Patria nos llama en estas horas de lucha cruenta, a contemplar las estampas vivas de su Calvario. Ya en la puerta dos bellas falangistas, Eulalia Martínez y Alicia González, me entregan lo que muy bien pudiéramos llamar el programa del Documento Nacional. ¡Saludo a Franco!, exclama su encabezamiento, y para él fué mi primer saludo al divisarle presidiendo la exposición. Más abajo leo: ¡Arriba España! Y con la mirada fija en los diversos cuadros, voy haciendo dome eeo de la multitud aclamando a su Salvador: Franco. Otros me hablan de la disciplina, base del nuevo Estado; del Auxilio Social, caridad cristiana llevada a la práctica; de las proezas del Ejército y Milicias de Falange Tradicionalista. Una mesa con distintos libritos hallo al paso de mi visita. La camarada Teresa Lis me reconoce e instantáneamente me invita a poner la pluma sobre el pliego para ensartar esta breve crónica. Prometi acceder a su petición, para lo cual compro tres pequeños opúsculos: Fundamento de la Nueva España, con el credo de la Falange; España roja, cuadros de la barbarie que mi pluma se ruboriza de nombrar con solo el título; Doctrinal de un héroe y hombre de Estado: Mola. Basta su apellido para honrarle dignamente. Después de este breve paréntesis, llegan a mi paso las estampas del dolor. Asesinatos, crímenes, incendios, violaciones y otras mil refinadas tragedias marxistas, con las cuales han llegado a demostrar son dignos de ostentar el sobrenombre de Nerones de la humanidad. No contentos con perseguir a los cristianos, se han cebado en querer crucificar de nuevo a Jesucristo en el fusilamiento al Corazón del Cerro de los Angeles. Y allí está el Cristo de Ochandiano, con los brazos rotos, pero que mi corazón se encargó de dibujarlos abiertos abrazando a España, fielmente reflejada en el Documento Nacional. Dios y Patria. Franco presidiendo el Local y poniéndole a los pies del Cristo de Ochandiano, broche divino con que cierran estas breves líneas en las cuales he tratado de reflejar con mi débil memoria el Documento Nacional en su Primer Año de Triunfo. Vaya un elogio a las bellas falangistas, ya nombradas y otras cuyos nombres no quiero omitir. Héroes aquí. Consuelo Lis, Lola Novelle, Aurora Cervera, Esperanza Rodríguez, Rosario Rodríguez, Anita Guerrero, Lourdes Maestre, Carmen Maestre y Eloisa Marejo. Verdaderas madres de Auxilio Social, que juntamente conmigo lanzan a los ceutiles el final del programa arriba dicho: Como español debes de visitar el local en donde se expone el "Documento Nacional, Primer Año Triunfal."

Una magnífica fotografía del Caudillo guardo como precioso relicario de mi visita, al dorso de la cual he escrito:

Leo en el fondo de tu imagen cara como en las páginas de un libro abierto: Palpo tu pecho y al latir advierto un amor de oro a la Nación proclama que un Nuevo Mundo en su ilusión ganará surcando el piélago con paso incierto. Miro en tu rostro en sin igual concierto genio de héroes con sonrisa clara. Y en esas líneas de sencilla huella que impuso el tiempo a tu serena frente, veo la aurora de radiante estrella que alumbrará al mundo con luz potente para decirle majestuosa y bella: ¡Aquí está España y su Caudillo al frente!

ADRIAN GUERRA

Cuartel General del Generalísimo Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 8 de Abril de 1938.

En el día de hoy las tropas de Navarra han llevado a cabo varios reconocimientos ofensivos, habiéndose presentado veintisiete milicianos.

El Cuerpo de Ejército de Aragón, que viene demostrando elevado espíritu, ha continuado hoy su victorioso avance, realizando una brillante operación, mediante la cual ha ocupado Grep, San Lorenzo y las centrales de este pueblo y Camaraza, quedando cortada la energía eléctrica a Barcelona; ha hecho varios centenares de prisioneros y se le han presentado cincuenta y dos milicianos.

Las fuerzas legionarias han atacado al enemigo derrotándole y ocupando una importante posición al Noroeste de Cherta.

El Cuerpo de Ejército de Galicia ha limpiado la zona de Peñaroya, y, además, partiendo del vértice Turmel ha ocupado los vértices Gralla y Espadella, llegando a la Venta del Aire, sobre la carretera. También ha conquistado los vértices Monsiegra y Fustes, las cotas 1.177, 1.168, 1.212, 1.152 y 1.087, y alturas sobre la carretera, entre los kilómetros 182 y 183. Se ha presentado ciento treinta milicianos y se han cogido más de cien cadáveres del enemigo.

En el frente de Córdoba, sector de Espiel, el enemigo atacó violentamente alguna de nuestras posiciones, durante la noche última, habiéndosele rechazado y haciéndole sufrir duro castigo, comprobado con la gran cantidad de muertos que dejó en las alambradas. Se le cogieron treinta y cinco prisioneros, tres fusiles ametrallados y más de cien fusiles de repetición. A la hora de dar el Parte se habían enterado ciento sesenta y ocho cadáveres y quedaban muchos más.

Salamanca, 8 de Abril de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.--Rubricado.

Crónica de la situación militar

El Mediterráneo a la vista por dos puntos del frente

UN AVANCE SIGUOSO

Salamanca, 8. -- A partir de la conquista de Benabarre se diseñaba un objetivo de enorme trascendencia: el de apoderarse de la gran comarca de Tremp, donde los saltos del Noguera Pallaresa producen una prodigiosa cantidad de energía eléctrica.

La operación se llevó con extraordinario sigilo y solamente un día antes de iniciarse el asalto, nuestro cauteloso Parte Oficial nos sorprendía con la noticia de que nuestras tropas acampaban en las cercanías de Tremp.

EL GRAN CENTRO HIDROELECTRICO

La importancia extraordinaria de la toma de Tremp merece los honores de los grandes elogios. Tremp cuenta con una población de diez mil habitantes; con su conquista se puede decir que se domina el principal centro hidroeléctrico de la Península. Pero el triunfo no se reduce a una sola ocupación sino que una serie de pueblos que marginan la ribera del Pa-

llaresa, también han pasado a nuestro poder: Pobla de Segura, Salas, Talarn, Villamitjana, etc. Son todos ellos donde las presas y las fábricas eléctricas suponen una extraordinaria riqueza. Desde esta región se mueve la casi totalidad de las industrias catalanas y al interceptarse la alta tensión se puede asegurar que toda Cataluña se encuentra a nuestra merced; las fábricas paralizadas son poblaciones sin luz, todo completamente muerto y paralizado, y si bien es cierto que pudiera mover algunas industrias con carbón, bueno será advertir que este combustible, en la zona roja, no existe ni para cocinar.

AL NORTE DE BALAGUER

Simultáneamente con las grandes conquistas del sector de Tremp, fuerzas del Cuerpo de Ejército de Aragón, salieron de Balaguer para remontar el curso del río Pallaresa. El avance hacia el Norte ha sido muy fuerte y muchos son los pueblos que han sido liberados; en tre ellos merece citarse Os de

Balsguer. Con este progreso, donde nuestra tropa son en todas partes recibidas con entusiasmo apoteósico y arcos triunfales, se puede asegurar que nuestro frente de Cataluña se dibuja ya perfectamente por la línea Pallaresa, hace contacto con la margen del Segre, que desciende hasta el Ebro y después sigue haciendo su entrada de este último río por las Garrigas y el Priorato, hasta las cercanías de Cherta.

EL MEDITERRANEO A LA VISTA

No podemos terminar nuestra crónica, sin registrar este precioso acontecimiento. El mismo Parte Oficial no ha podido sustraerse a esta emoción. Las fuerzas de Galicia han ocupado el vértice Turmel, desde el cual se ve el mar.

Ayer habíamos de que las fuerzas del sector de Tortosa ir valzaban con las del general Aranda, para llegar a la costa y es en esta última jornada, donde los soldados gallegos dieron el fuerte empujón que les hace contemplar el Mediterrá-

FUT-BOL Revancha

MANANA Domingo 10 de Abril 1938 II Año Triunfal. A las 4 de la tarde

SENSACIONAL ENCUENTRO DE FUTBOL PRO CIUDAD AZUL DE FE

ENTRE LOS EQUIPOS

Selección Canaria-Selección Copa Falange

En este encuentro se disputarán una MAGNIFICA COPA DE PLATA donada por la casa "Ibarrola" y "Compañía General de Carbones", 15 Medallas de la Virgen de África donadas por el FARO DE CEUTA

Quedan anulados los pases de favor para este partido

¡SALUDO A FRANCO!

¡ARRIBA ESPAÑA!

PRECIOS.—Palcos 30'00 ptas.; Preferencia 3'50; Especial (señoras y niños) 2'00; General 2'00; Especial General (niños y militares sin graduación), 0'50.

Se ha producido la crisis del Gobierno francés El Senado rechazó por inmensa mayoría los plenos poderes pedidos por Blum, lo que originó la dimisión del Gobierno

El Jefe del Estado francés ha encargado a Deladier la constitución de nuevo Gabinete

EN EL SENADO FRANCES Por 223 votos contra 49 se rechazó, sin discutirlo siquiera, el proyecto y petición de plenos poderes de Leon Blum.

Paris, 8.—Como estaba anunciado a las tres de la tarde se reunió el Senado, para discutirse el proyecto financiero y petición de plenos poderes solicitados por el Jefe del Gobierno, señor Blum.

En primer lugar habló el Presidente de la Comisión Financiera de la alta Cámara para rechazar el proyecto.

Después habló Blum que defendió el proyecto y luego refiriéndose a la parte política, dijo que veía que el Senado quería otro Gobierno y que en el mes de vida del actual nunca le había prestado su concurso. Luego en tonos irritados y

patéticos dijo a los senadores: —Hemos elaborado y aprobado un proyecto en la Cámara y vosotros no lo queréis. Hoy nos hacéis la vida imposible, pero, ¿qué vais a proponer mañana? En el presupuesto de la nación tenemos que invertir 50 mil millones de francos y nos hacen falta treinta y seis mil millones. Con vuestra actitud, ¿qué lograremos? Un cambio en la política podéis desearlo, pero no podéis decirlo, porque eso pertenece al pueblo y a la Cámara.

Ante estas palabras se produjo un gran tumulto al protestar ruidosamente los senadores ante aquella coacción.

El presidente del Senado hizo callar a Leon Blum y le dijo: —Esta Cámara adoptará sus decisiones con absoluta libertad y usted señor ministro se aten-

drá a ellas. Blum se disculpó y terminó con otro patético párrafo para que se aprobase el proyecto.

A continuación hizo uso de la palabra el señor Caillaux, presidente de la Comisión de Hacienda del Senado el cual rebatió la exposición hecha por

Blum en todos sus puntos, incluso en el político y citó casos en que el Senado había derribado gobiernos con el aplauso de la Cámara.

—El Senado—dijo—tiene derecho a examinar, discutir y rechazar los proyectos que se le presentan (Pasa a la última pág.)

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC CEUTA

Grupo de Sanidad Militar de Ceuta

ANUNCIO
Debiendo verificarse en el Cuartel que ocupa este Grupo, el próximo día 27 del actual, a las 11 horas, subasta de pujas a la llana para la venta de dos mulos de desecho, se convoca por el presente a todos cuantos deseen tomar parte en la referida subasta, siendo por cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.
Ceuta 7 de abril de 1938.
II Año Triunfal.
El Mayor.— Juan Doblado V.º B.º EL PRIMER JEFE Vidal.

Ministerio de Orden Público

DELEGACION DE CEUTA
AVISO
Restablecido en el Ministerio de Orden Público la concesión de licencias gratuitas a que se refieren los artículos 37 y siguientes del vigente Reglamento de Armas y Explosivos se hace saber a las personas interesadas en las mismas que quedan anuladas y sin efecto alguno las que por esta Delegación se habían concedido con carácter provisional, y que en lo sucesivo, deberán solicitarse para ellos, sus Superiores jerárquicos, que tengan carácter de Autoridad, por medio de oficios individuales en los que se hará constar necesariamente nombre, apellidos, domicilio y demás datos de filiación, cargo o cometido y provincia o la calidad donde lo desempeña, expresar si el arma que han de usar es corta o larga, disposición que le conceda el carácter de Autoridad o Agente de la misma, dos fotografías tamaño carnet (el rostro debe medir dos centímetros y medio de alto) y acompañar la licencia gratuita que le ha sido concedida con anterioridad por el Ministerio de la Gobernación, que que da anulada. Estos oficios serán presentados por los propios interesados en la Comisaría de Vigilancia.
EL DELEGADO.

Lotería Sevillana

Gran sorteo extraordinario 21 abril 1938.
Premio mayor un millón de pesetas.
Segundo medio millón de pesetas.
Tercero doscientas mil pesetas.
Cuarto cien mil pesetas.
Ultimo sorteo de la Lotería Sevillana Pro Combatientes.
El gordo de este gran sorteo, como en los anteriores, será expandido en la Administración de Loterías "La Afortunada", de Abelardo Gámovas, la Administración que más premios ha vendido desde su inauguración.
Si quiere ser rico no deje de adquirir lotería en "La Afortunada", calle Luneta núm. 23.—Tetuán.
Premios satisfechos:
Núm. 327 premiado con pesetas 100.000.
Núm. 9768 premiado con pesetas 100.000.
Núm. 13217 premiado con pesetas 100.000.
Núm. 2002 premiado con pesetas 15.000.
Núm. 4797 premiado con pesetas 10.000.
Núm. 8204 premiado con 3.000 pesetas.
Núm. 14051 premiado con pesetas 1.500.
Núm. 1649 premiado con pesetas 1.500.

Hoja femenina "El poeta y el pueblo"

"Es necesaria la poesía que crea" dijo José Antonio, y con inspiración de poeta señaló el camino y el pueblo dormido despertó y corrió tras él. Los que solo hablaban de bienes materiales no lograron triunfar, pues todo se abandonó por el ideal y ofreciendo José Antonio solamente servicio y sacrificio se hizo el milagro.
El labriego pegado a la tierra sintió la maravilla del Angelus, llenó su alma de la mística de José Antonio y dejando sin recoger sus mieses y sus frutos se lanzó a la conquista de España y con él millares y millares de españoles, fundidos en heroica hermandad, que gozaron el encanto inefable de hacer guardia sobre los luceros o esperar con fe de iluminados que volverá a reír la primavera.
Fueron muchos los que presintieron la profecía en la firmeza de sus palabras, muchos más se estremecieron de emoción al ver las profecías cumplidas y todos comprobaron que en el fondo del alma española había sed de inmortalidad.
Y es justamente en esta hora que nos falta José Antonio, cuando vemos el pueblo soñar, cuando el pueblo español que encarna Sancho, se ha hecho Quijote y se llenan de contenido las palabras de aquel otro soñador que tan a fondo conocía nuestra raza:
"Sancho se ha vuelto loco, loco de remate por la gloria y el día menos pensado nos vamos a encontrar con nla salida de Sancho que se echará a los caminos a continuar la gloria de D. Quijote y hacer triunfar de una vez el quijotismo. Sancho fué guardando la gloria y acabó por ser en el fondo y aunque él mismo no lo creyera, uno de los hombres más desinteresados que haya conocido el mundo. Porque no quepa duda que es Sancho el bueno, Sancho el discreto, Sancho el sencillo, el que se volvió loco y el encargado por Dios para sentar definitivamente el quijotismo sobre la tierra."
Y fué la voz apasionada de José Antonio la que avivó la llama de espiritualidad en los hombres de España. En las mieres también prendió su entusiasmo: en las primeras horas de la Falange creveron en él por poeta y con él laboraron: después en los días de guerra saben sufrir y ayudar con ternura.

Central Nacional Sindicalista

Delegación Local Sindical de Ceuta
AVISO
Se recuerda a todos los patronos en general, el apartado segundo de la Orden del Ministerio de Organización y Acción Sindical de fecha 24 de Marzo pasado, relativo a las vacaciones anuales de cuantos camaradas trabajan con los mismos, y que textualmente dice así:
Segundo: — Las Empresas cuidarán, a partir del momento de la publicación de ésta Orden, de establecer turnos por medio de los cuales pueda llegarse al disfrute de vacaciones por todos los trabajadores durante el presente año de 1938. Únicamente, en caso de reconocida imposibilidad, podrán los Delegados de Trabajo autorizar en este año la suspensión del derecho a vacaciones, que en tal caso se acumularán para su disfrute entre los años 1939 y 1940.
Lo que se publica para general cumplimiento esperando se cumpla con la mayor exactitud.

Delegación Provincial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS

Las afiliadas a las Secciones Femeninas podrán cumplir el "Servicio Social" en los servicios y cargos que a continuación se expresan:
SERVICIOS
Talleres.
Enfermerías.
Lavaderos.
Hermandad de la Ciudad y el Campo.
CARGOS
Jefes y Secretarías Provinciales.
Jefes y Secretarías Locales.
Jefes de Distrito.
Regidoras y Auxiliares Centrales.
Regidoras y Auxiliares Provinciales.
Regidoras Locales de Juven-tudes y Personal de Pueblos con más de 25.000 habitantes.
Dos mecanógrafas por cada Jefatura Provincial y Cuatro por la Nacional con todos sus servicios, siempre que sus trabajos sean gratuitos.
Las camaradas anteriormente citadas, realizan importantes trabajos benéficos Sociales, ya que con sus cargos organizan y seguirán organizando:
Instalación de Comedores y Servicios de los mismos.
Grupos para cuestionaciones.
Cobranza de Ficha Azul.
Instalación y asistencia de Enfermerías y Lavaderos.
Instalación y asistencia de talleres al servicio del combatiente.
Trabajos de la Hermandad de la Ciudad y el Campo etc.
Las camaradas que quieran hacer la prestación del Servicio Social en cualquiera de los servicios primeramente citados o desempeñando sus propios cargos procederán de la siguiente forma:
1.º Lo solicitarán en la instancia oficial y ordinaria establecida al efecto.
2.º Aunque dirigida la instancia al Delegado Provincial la cursarán por medio de la Jefe Local, que a su vez la remitirá a su Jefe Provincial.
3.º Acompañará a la instancia un escrito dirigido a la Jefe Provincial indicando el servicio donde desee prestarlo o cargo que desempeñe.
4.º La Jefe Provincial e instancia al Delegado de "Auxilio Social" haciendo constar en ella su V.º B.º y en es-

EDICTO

Don Nicolás Jiménez Olmedo, Presidente de la Sección Primera de recluta del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.
Hago Saber: Que instruyéndose en esta Sección primera de Recluta expediente justificativo para acreditar la ausencia por más de diez años e ignorado paradero de JUAN CUBOS MUÑOZ, natural de CANILLAS DE ACEITUNO (Málaga), de 60 años de edad hijo de Antonio y Dolores, y a los efectos dispuestos en los artículos 276 y 293 del Reglamento para la aplicación de la vigente ley de Reclutamiento se publica el presente EDICTO para que cuantos tengan conocimiento de la existencia y paradero del referido JUAN CUBOS MUÑOZ se sirvan participarlo en esta Sección con el mayor número de datos posibles.
Al mismo tiempo cito, llamo y emplazo al citado individuo para que comparezca en esta Dependencia o ante cualquier autoridad del punto donde se halle a fines relativos al servicio militar de su hijo EMI-LIO.
Ceuta 7 de abril de 1938.
II Año Triunfal.
Firmado: Nicolás Jiménez, ficado

EL DELEGADO. AVISO

depositada y a disposición de En esta Delegación se halla la persona que acredite ser su dueña una cartera conteniendo dos fotografías y una pequeña cantidad de dinero, que ha sido hallada por Agente al servicio de esta Delegación en las Puertas del Campo.
Ceuta 6 de Abril de 1938.
EL DELEGADO.

Secciones de recluta

AVISO
Dispuesto por Orden de la Secretaría de Guerra de 9 de Marzo último (B. O. del E. n.º 506), que el próximo día ONCE DEL ACTUAL, a las ONCE horas, se concentran en el Negociado de Reclutamiento de esta ciudad, los reclutas nacidos en el CUARTO TRIMESTRE del año 1919, o sea, los pertenecientes al reem-plazo de 1940; se pone en conocimiento de los mismos, a fin de que efectúen su presentación en estas Secciones de Recluta, en días y horas hábiles de oficina, para recibir instrucciones y el socorro correspondiente; advirtiéndoles, que el que no lo efectuare, se atenderá a los perjuicios a que haya lugar.
Ceuta, 1.º de Abril de 1938
II Año Triunfal.

Fiscalía de la vivienda de Ceuta

Se pone en conocimiento de los propietarios de fincas urbanas, que todas las construcciones tienen que ajustarse estrictamente, al plano aprobado por esta Fiscalía, ya que no ha cerlo así, implica realizar una obra para la que no se tiene la debida autorización. Cualquiera modificación que se desee introducir, debe solicitarse la autorización correspondiente.
Por no haberlo hecho así, se sancionó con una multa a Don Rafael Martín Trujillo.
Lo que se hace público para ejemplaridad y advertencia.
Ceuta 7 de abril de 1938.
II Año Triunfal.
El Fiscal Delegado.—



Continental
NEUMATICOS
Mangueras para todos los usos
Rodillos de imprenta
Bandas de billar
Correas para transmisiones
Baudas de gomas para piezas rotativas
Arandelas de goma
Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA
ING. E. RÖDT
General Prim, 12
Apartado 83.—Teléfono 136
TETUAN

¿QUEBEIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

Si te dicen que caí me fué
Al puesto que tengo allí
No es la muerte en nuestro Canto tristeza o heroísmo, es la ascensión a lo eterno "Por la escala luminosa de un rayo".
Acertó José Antonio con sus cantos de amor a España a dar conciencia al pueblo de su misión histórica, del ideal que tienen que realizar en la tierra y aunque se le ve atormentado por las tinieblas de España, como San Juan de la Cruz salió de la Noche oscura. Sin otra luz ni guía que la que en su corazón ardía.
Nos marcó la ruta y nos anuncia luminosa alborada; José Antonio poeta, hermano genialmente cordialidad y energía; que acierte también nuestro pueblo a juntar energía y cordialidad en el amanecer de España.

"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tuete diario
Almavanes M. CARRION
O'Donnell, 9. TETUAN



MACHARNUDO
"LA RIVA"
Depositarío en Ceuta
AGENCIA FAUBLET

MENACHO
Librería
Frensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figuras, Libros de texto
Encargos rápidos

RAMON WEL y HERMANO
Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y jarabes
DEPOSITARIO DE EA
CERVEZA "DAMM"
VERMOUTH MARTINI & ROSS
Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA
TELEFONO NUMERO 282

Bar Jandilla
Plaza Ruiz, 2
JUAN CAMPO GARCIA

LINEA DE VAPORES COMERCIALES
D. Alvaro Rodríguez López
Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias
PARA INFORMES:
En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.
En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.
En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.
En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.
En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.
En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO

Compañía de Navegación "Tirrenia"
Vapor "FIRENZE"
Saldrá de Ceuta para los Puertos de Tánger y Sevilla el día 10 de Abril y del Puerto de Ceuta para los Puertos de Málaga, Palma de Mallorca y Génova el día 16 de Abril.
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1

La Espiga de Oro
Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8
CEUTA

GOLIAT
Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores.
Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache:
Casa BAEZA HERMANOS

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.]
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
"Mutua de Ceuta"
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible
Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-9-3

UNDERWOOD
TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES.
ORFEBRE Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional, 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS
DE LOS HIMNOS Y MAR-
CHAS NACIONALES.

La Unión y el Fenix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?
-HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES-
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Cooperativa Transportes de Marruecos
SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CON-FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.
PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS
Para informes en Estación de Autobuses. Agencia "BILBAINA"
Teléfono. 196

CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

BOMBONERIA SELECTA
BAJO LA DIRECCION DE DON RAMON
CAPDEVILA
300 CLASES DE PASTAS DE THE
ESPECIALIDAD EN LOS ENCARGOS
VICENTINO. SIEMPRE VICENTINO
CEUTA. TELEFONO. 49

Cerámica de los Castillejos
Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono. 4º-3
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

EN BROMA

Y EN SERIO

El mes de Abril ha cambiado un poquito de vestido, porque quizás se ha enterado que se lo pide el sembrado muy seco y endurecido.

Y como él sabe muy bien que le llamamos lluvioso, esperamos que también sepa que viene después Mayo, florido y hermoso.

Puede empezar a llorar cuando quiera y como quiera, con tal que deje jugar la revancha del gran "match" que mañana nos espera.

Los centos se han picado por el pasado partido, diciendo que fué ganado por el "once afortunado" con fortuna convenida.

Sintiendo que sus rivales se llevarán el trofeo por cuatro "goles" cabales, han jurado los locales bajar un poco el "gorjeo"

de los "gorriones" canarios que otra copa "beber" piensan en lucha con sus contrarios, con otros regalos varios que quince medallas pesan.

Mientras se cose el balón y en bien de Auxilio Social, visiten hoy el salón de la bella Exposición: "Documento Nacional"

Angelín.

La sesión de ayer del Ayuntamiento

En segunda convocatoria se celebró en la tarde de ayer la sesión que todas las semanas celebra nuestra Gestora bajo la presidencia del Alcalde de la ciudad don Fernando López Cani con la asistencia de los señores señores Carmona, Díaz Muriel, Maeso, Jiménez Olmedo, Puyoles Guillén, Santacruz y Benama.

Después de leída y aprobada el acta de la sesión anterior se pasa al orden del día autorizando a don Gabriel Roamora para la construcción de una casa en Villa Jovita así como a don Alfonso Faraco en la Barriada España y a doña María Carballo que pedía autorización para ampliar una casa de su propiedad en la calle de Agustina de Aragón.

También se autoriza al vecino del Sarchal don Miguel Cañero para encharcar una cañería de este ayuntamiento.

Se aprueba el informe del jefe del servicio de limpieza sobre el personal proponiendo que la comisión sexta encargada de tal servicio formule bases para la celebración de un concurso con objeto de cubrir dos plazas y eleve la propuesta correspondiente a la Gestora.

A continuación es aprobado el extracto de acuerdos del mes de marzo así como la distribución de fondos del presente mes. Se aprueba una certificación de obras correspondiente al contratista don Salvador Fernández Avora por más valor de pesetas 2.150'40 pesetas de obras ya realizadas.

En oficio se entra a la corporación de un atento escrito del señor Cónsul del Japón dando las gracias por las atenciones recibidas una moción del gestor señor Guillén proponiendo se de el nombre de Grupo Escolar Maestro Domingo González al construido en Villa Jovita y una atenta carta de la señora viuda del llorado Capitán Ramos agradeciendo el

acuerdo del Ayuntamiento dando su nombre al jardín de la plaza de los Reyes y un escrito interesando se instruya expediente de destitución al guardia municipal Francisco Cortés por haber sido procesado y condenado a treinta años de reclusión.

También se entra a la Corporación del subrequisito del expediente contra la maestra. En ruegos y preguntas el señor Puyoles recuerda la propuesta para el cambio de nombres de algunas calles, terminando la sesión.

Delegación de trabajo bajo de Ceuta

ORDEN

Se recuerda a todos los Empleados o patronos de cualquier clase o categoría, sin excepción alguna, la obligación que tienen de enviar a esta Delegación, todas las semanas y precisamente el Sábado en su tarde, los partes de Alta, correspondiente a obreros o empleados que haya admitido a trabajar a su servicio y las Bajas de aquellos otros que hayan cesado, expresándose la clase de trabajo para que han sido contratados y la fecha de comienzo y cese, respectivamente en los mismos.

En el Negociado de "Censo Profesional Obrero" de esta Delegación, se facilitan impresos para cumplimentar lo anteriormente expuesto.

Los contraventores a esta Orden, serán severamente sancionados.

Por Dtos. España y su revolución Nacional Sindicalista. Ceuta a 8 de abril de 1938.— II Año Triunfal.

El Delegado de Trabajo, Jacobo Guirrat.

Notas Religiosas

COMANDANTE DON JOSE CLAUDIO VAZQUEZ: ¡PRESENTE!

En la mañana de ayer tuvieron lugar en el Santuario de Nuestra Señora de África solemnemente por el alma del heroico comandante de Regulares de Ceuta, don José Claudio Vázquez, caído por Dios y por la Patria en el frente de combate, el 8 de marzo del pasado año, cuando combatía bravamente en el frente asturiano.

Al sepelio, que fué una demostración clara de los afectos que el glorioso caído contaba en nuestra ciudad, asistieron los Jefes, Oficiales y subalternos del Cuerpo a que pertenece y también de otras Unidades militares, así como otras muchas personas que se honraron en vida con la amistad del Comandante Claudio Vázquez. Al cumplirse el aniversario de su ofrenda a Dios y a la Patria, renovamos a su esposa doña Remedios Regio, a sus hijos José Luis Mari-Africa y Juan Ignacio, así como a sus demás familiares y al Grupo de Regulares de Ceuta la expresión de nuestra condolencia, confiando en que la muerte gloriosa del caído sea un leitívito en su justo dolor.

MISA DE REQUIEM

A las diez horas del día de ayer tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de África una solemne Misa de Requiem por el descanso eterno del alférez de Regulares don Eduardo Figueroa, que ofrendó su vida a Dios y a España luchando contra las hordas rojas en el campo de batalla.

Al solemne acto religioso asistieron, además de los familiares del caído, los jefes y compañeros del Alférez Figueroa y numerosas amistades que se habia granjeado en vida, por su trato afable y caballeroso.

A sus familiares recomendamos resignación cristiana para sobrellevar el dolor que les aflige.

CERVANTES

Hoy sábado 9 de Abril del II Año Triunfal.

Continúa de 6 a 1. La famosa editora alemana Ufa que tan buenas películas lanza al mercado, nos presenta una verdadera superproducción.

LA GOLONDRINA CAUTIVA creación de la famosa actriz sueca Zara Leander.

La gran revelación de la temporada y el famoso actor Billy Bergel.

LA GOLONDRINA CAUTIVA Una película interesantísima, de ambiente dramático y de una presentación fastuosa. Una de las mejores películas Ufa presentadas hasta el día. No deje de verla y admirarla.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS JONS.

Sector de Ceuta. Orden del sector de Milicias del día 8 de Abril de 1938.— II Año Triunfal.

Servicio para mañana. Jefe de Cuartel: suboficial D. Salvador Mares Romero.

Imaginaría: Suboficial don Alfonso Moreno Sánchez.

Plantones, Vigilancia y servicio nocturno: séptima falange completa.

Imaginaría: primera falange. Servicio playa Benitez, Principe y Almadraga: octava Falange.

Ministerio de Orden Público

DELEGACION ESPECIAL PARA INFORMACION DE RESIDENTES EN TERRITORIO LIBERADO

Todos los españoles y extranjeros que deseen recibir noticias de sus familiares y amigos residentes en Cataluña y Levante, así como en el resto de España aún no liberado, pueden solicitarlas por carta dirigida a D. I. D. R. E. M. — Casa Consistorial. — Zaragoza, dando el mayor número posible de datos ciertos de la dirección de la persona de quien se desean noticias y las señas del domicilio del peticionario y se le enviarán las que se consten a medida que se vayan liberando las poblaciones correspondientes.

Varias interesantes noticias de radio

La crisis del gobierno francés

(Viene de la primera pág.)

El jefe del Gobierno, que si se dirigía únicamente a la Cámara en solicitud de plenos poderes, presentarían la dimisión con carácter irrevocable, por estimar que no estaban dispuestos a una votación adversa respecto al plan financiero.

El señor Blum pidió entonces que se pasase a votar el artículo y el presidente de la Comisión de Finanzas pidió que se pusiera a votación, antes, si el proyecto se discutía siquiera. Así se hizo y por 223 votos contra 49 se acuerda rechazar el proyecto Blum y su petición de plenos poderes, sin siquiera discutirlo.

SE PRODUCE LA CRISIS DEL GABINETE BLUM

El Presidente de la República francesa acepta la dimisión del Gobierno

París, 8. (A las 21'30). — A las ocho menos cuarto de esta tarde se anunció públicamente la dimisión colectiva del Gobierno que presidía el líder socialista Leon Blum.

La crisis ministerial, según los círculos políticos, tuvo lugar a consecuencia de los debates en el Senado, en el curso de los cuales se trató del proyecto financiero presentado y defendido por Blum.

Los ministros pertenecientes al partido radical socialista, vis al resultado que tuvieron las diferentes intervenciones en la

DELADIER ES RECIBIDO EN EL PALACIO DEL ELISEO POR EL JEFE DEL ESTADO FRANCÉS

París, 8. (A las 23'30). — El ministro dimisionario de la Guerra, M. Deladier, llegó pocos minutos después de las 10 de la noche al Palacio de los Campos Eliseos, siendo, inmediatamente, recibido por el Presidente de la República, monsieur Lebrum.

Más tarde llegaron algunos de los ministros dimitidos, durante la entrevista con el jefe del Estado unos trece minutos. A la salida, Leon Blum, que había llegado momentos antes que Deladier se negó a hacer declaraciones a los periodistas.

La entrevista que el Presidente del Senado Yanneny sostuvo con Lebrum duró una media hora, guardándose gran reserva sobre los puntos que se trataron.

A última hora, se tiene la seguridad de que Deladier, que ha sido el que más tiempo ha hablado con el jefe del Estado, sea el encargado de constituir el nuevo Gabinete.

DELADIER ENCARGADO DE FORMAR GOBIERNO

Ofrecerá a Paul Reynaud la cartera de Hacienda

París, 8. (A las 23'00 madrugada). — Anoche el Presidente de la República M. Albert Lebrum encargó de la formación del nuevo Gobierno de Francia al ministro dimisionario de la Defensa Nacional, M. Deladier.

Este manifestó a los periodistas a la salida del Palacio Presidencial que su propósito es constituir un Gobierno de amplia base parlamentaria, en el que están representados desde los socialistas a la Unión democrática, teniendo la intención de ofrecer la cartera de Hacienda a Paul Reynaud.

Se cree que la solución de esta crisis, que tiene el número 104 desde el adelantamiento de la República francesa, no será antes de mañana por la noche, ya que aun no resulta clara la actitud del partido socialista democrático, cuyo Consejo Nacional se reunirá hoy sábado.

FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS. ESTADOS MAYOR

ORDEN GENERAL DEL DIA 8 DE ABRIL DE 1938. II AÑO TRIUNFAL

FELICITACIONES

Con motivo de la entrada de nuestro glorioso Ejército en la capital de Lérida, se dirigió por mi autoridad a S. E. el Generalísimo un telegrama de felicitación y adhesión, al que ha contestado con fecha de ayer el Coronel Secretario de S. E. con el siguiente:

"Hónrome trasladando el testimonio de complacencia que el Jefe del Estado experimenta por felicitaciones enviadas en nombre Autoridades Civiles y Militares y Pueblo en sienta distintas razas ese Territorio que cual los demás peninsulares siente profundamente grandeza histórica de nuestro movimiento".

Lo que de Orden de S. E. se publica en la de éste día para general conocimiento y satisfacción.

El Coronel Jefe de E. M., José M. Baigorri.

Treinta céntimos es para tí una cantidad insignificante. Para AUXILIO SOCIAL es una ayuda en su labor. El domingo 10 hay Cuestación.

La suscripción pró monumento Nacional a Mola

RELACION NUMERO 3

- 56 Srta. Elvira de Paz Maeso, 2'00.
- 57 Srta. María Gutiérrez Maeso, 2'00.
- 58 Doña Teresa Mena Más, 2'00.
- 59 Niño Pepito de Paz Mena, 1'00.
- 60 Niña Maruchi de Paz Mena, 1'00.
- 61 Niña Mari-Tere de Paz Mena, 1'00.
- 62 Don Juan García López, 5'00.
- 63 Doña Pilar Meaza, Viuda de Escandón, 5'00.
- 64 Don Antonio Serrano Isabel, 5'00.
- 65 Don Luis Cortico López, 5'00.
- 66 Don Luis Ortiz Picón, 5'00.
- 67 Don Juan Méndez Montes, 5'00.
- 68 Don Francisco Rojo Navas, 5'00.
- 69 Don Antonio Atencias Bouzman, 5'00.
- 70 Don Rafael Cáceres, 5'00.
- 71 Don Rafael Horia, 5'00.
- 72 Don Francisco Bosque Gilfert, 5'00.
- 73 Don Fernando García Braoios, 2'00.
- 74 Don Celfino Rodríguez Rodríguez, 2'00.
- 75 Don Idelfonso Martínez González, 2'00.
- 76 Don José Gentil Carrasco, 2'50.
- 77 Don Francisco Gentil Merino, 2'50.
- 78 Don Honorato Suárez Arias, 5'00.
- 79 Doña Elisa Moreda Caruñanos, 1'00.
- 80 Doña Elisa Carnifanos Ochoa, 4'00.
- 81 Don Alfredo Jiménez Jiménez, Jefe de los Servicios Veterinarios de la Circunscripción Occidental de Marruecos, 5'00.
- 82 Don Jesús Pérez Ramón, Carabinero, 5'00.
- 83 Doña Antonia Bermúdez, 5'00.
- 84 Don Joaquín Zapico Baizán, 5'00.
- 85 Don Jesús Zapico Batzán, 5'00.
- 86 Don Fidel Lorenzo Pérez, 5'00.
- 87 Don Jacob Benasayag, 5'00.
- 88 Don Aron J. Benasayag, 3'00.
- 89 Don Alfonso Benasayag, 2'00.
- 90 Don José Alba, 3'00.
- 91 Don Alfredo Meca y Romero, 5'00.
- 92 Don Luis Martínez Barrie, 5'00.
- 93 Don Rafael Orozco García, 5'00.
- 94 Don Ladislao Coderque, 5'00.

Suma esta relación 271'00

Importan las relaciones anteriores 255'00

Total recaudado hasta la fecha 526'00

Ceuta, 8 Abril 1938. — II Año Triunfal. NOTA. — Recordamos a las personas que quieran contribuir con su donativo a esta suscripción, que pueden entregarlos en la Administración de EL FARO DE CEUTA, calle Castelar número 4, primer piso, de 10 de la mañana a dos de la tarde y de cinco a 10 de la noche, contra entrega del correspondiente recibo.

El niño de hoy, es el hombre de mañana; procuremos que crezca sin odio hacia la Sociedad en que vive.

Ayudad a la obra de "AUXILIO SOCIAL"

PERECE QUE INGLATERRA HARA A FRANCIA UN GRAN EMPRESTITO

Se condiciona a que se forme un Gobierno nacional en contra de los comunistas

Londres, 8. (A las 23). — Con diferencia a las anteriores crisis ministeriales en Francia, el franco francés no ha experimentado hoy fluctuaciones de importancia en la bolsa londinense, no rebasando las transacciones de un límite modesto.

Según los círculos financieros ingleses lo notable del hecho se debe sobre todo a las esperanzas que se abrigan en Inglaterra de que por fin se logre formar en Francia un Gobierno fuerte, que sea capaz de conseguir la consolidación del franco francés.

Esta noche circularon rumores con insistencia en la City, según los cuales Inglaterra está dispuesta a conceder a Francia un empréstito de importancia, siempre que se constituya un Gobierno nacional, sólido y libre de todo compromiso frente a los comunistas. Este empréstito — se dice — servirá ante todo para sufragar los gastos del rearme francés y aliviar, también, la difícil situación financiera.

No obstante no se ha podido lograr hasta hoy la confirmación oficial de estos sensacionales rumores.

Otra nueva infamia marxista

LOS ROJOS PROYECTAN BOMBARDAR BARCOS MERCANTES FRANCESA PARA ACHACAR SU CRIMEN A LOS NAUCALES

París, 8. (A las 23'45). — Para obfiscar a Francia a una intervención eficaz e inmediata los rojos españoles intentan un nuevo golpe de mano. Se verifica una serie de atentados contra los barcos mercantes franceses para luego culpar de esos atentados a los buques nacionales o a sus aviones.

El propósito es crear un conflicto entre el Gobierno Nacional de España y el de Francia, para que la intervención francesa sea más evidente.

Se sabe que a este respecto se reunieron los cabecillas rojos de Tánger que pretenden bombardear a uno de los barcos franceses que hacen el trayecto Tánger-Marsella.

Otras noticias

HA QUEDADO CONSTITUIDO EL CONSEJO NACIONAL DE CREDITOS

Burgos, 8. — El ministro de Hacienda, señor Amado, ha dado cuenta a los periodistas que el pasado martes quedó constituido el Consejo Nacional de Créditos habiéndose nombrado varias ponencias para examinar las cuestiones existentes y en próximas reuniones se pondrán por ellas las resoluciones a tomar.

También dió cuenta el señor

(Del Fuero del Trabajo).

OTRO GRAN DISCURSO DEL FUHRER CHANLLER ALEMAN

Berlín, 8. — En la ciudad de Litz el Fuhrer ha pronunciado un grandioso discurso ante una impresionante masa humana. El discurso de tonos sumamente patrióticos mereció el aplauso de toda la muchedumbre que lo celebró como el salvador del Imperio.

FORMIDABLE INCENDIO EN EL PUERTO MEXICANO DE TAMPIOCO

México, 8. — Se ha producido en el puerto de Tampico un terrible incendio en unos almacenes en los que se habían depositado gran número de barras de plata almacenadas a embarcar. Los inmensos trabajos realizados por el servicio de incendios no lograron apagarlo, ha hinchado intensificado hasta los muelles conteniendo en donde se encontraba un barco de palo lancha noruega que ha quedado completamente envuelto en las llamas pereciendo todos sus tripulantes y resultando muchas personas heridas de gran consideración pues la plata se derrió al corriendo por los muelles en estado fundido hasta el mar. Las pérdidas son de gran consideración.

ANTE LA FORMACION DEL NUEVO REICHSTAG

Berlín, 8. — Ya se han publicado las nuevas listas de los candidatos para la formación del nuevo Reichstag, calculándose que se ha de formar de 850 diputados, encabezando la lista de los nuevos gobernantes del Imperio el Fuhrer Chanciller.

ACCIDENTE DE AVIACION EN INGLATERRA

Londres, 8. — Ha sufrido un accidente, sobre el río Támesis, un avión militar inglés, en el cual han perecido sus tres tripulantes, que se ahogaron al caer el aparato en el indicando río.

SE ESPERAN ONCE MIL REFUGIADOS MAS

París, 8. — El periódico de la vecina república "Paris Soir" indica que se está esperando, de un momento a otro, el paso de más de once mil milicianos que se sabe están en camino, huyendo del avance de las fuerzas nacionales. Además, agrega dicho periódico, en Andorra se encuentra un contingente de más de dos mil familias que han pedido ser enviadas a la zona nacional.

ROJOS A FRANCIA

París, 8. — Han cruzado el puente de Arán en el alto pirineo más de cinco mil milicianos procedentes de la región de Lérida que se van a refugiar en Francia.

TROFOS CATOLICOS DE LOS MAESTROS

Zaragoza, 8. — La Asociación de Maestros Católicos ha organizado unas conferencias culturales para los días 10, 11 y 12 del actual.

En la primera disertará don Dolores Marial, asesor técnico del ministerio y las otras dos correrán a cargo de don Manuel Rodríguez, que disertará sobre la Educación en Alemania y Portugal.

El día 13 los maestros y conferenciantes asistirán a una misa de Réquiem por los maestros caídos por Dios y por la Patria y probablemente asistirá a ella el jefe Nacional don Romualdo de Toledo.

DOCUMENTO NACIONAL

1er

Año triunfal

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3

Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

Visita la EXPOSICION

DOCUMENTO NACIONAL

1er Año triunfal